

# Berichte 2013

## Frankreichsiegenschau des MRC e.V. am 19. Mai 2013 in Au am Rhein

- Drucken

### Frankreichsiegenschau des MRC e.V. am 19. Mai 2013 in Au am Rhein

Keine noch so große VDH-Hundeausstellung kann diese Menge und Qualität an Chihuahuas bieten, wie sie am vergangenen Wochenende in Au am Rhein vertreten waren! Mit Stolz kann der 1. Vorsitzende Michael Kraft diese Aussage verkünden, denn mit 80 Meldungen ALLEIN BEI dieser Rasse, kann schwerlich ein anderer Verein oder Verband mithalten! Aber auch die Hunderasse "Havaneser" war mit 25 Meldungen mehr als top im bundesweiten Vergleich mit dem VDH! Wenn das Wetter, wie zu Beginn der großen Pfingsthundeschau bis zum Schluss mitgespielt hätte, wären mit Sicherheit weitaus mehr, als die anwesenden 218 Meldungen zustande gekommen! Sicher war der Veranstalter mit den aus 5 europäischen Staaten kommenden Hundefreunden mehr als zufrieden und das kulinarische Angebot lässt ja in Au am Rhein, wo mit familienfreundlichen Preisen gelockt wird, nie zu Wünschen übrig. Reissenden Absatz fanden zudem die hausgebackenen Kuchen und Torten, die die MRC-Damen wieder kreiert hatten! Viele Nach - und Ummeldungen bedeuten immer einen verspäteten Beginn und dieses Thema wird leider immer öfters zu einer organisatorischen Herausforderung für einen Hundeverein! Nichts destotrotz, konnte das erfahrene Richterteam, das aus Michael Kraft, Michelle Hördt, Andrea Rall-Eger, Ruth Kennel, Ralf Lehmann und Maik Wagner bestand, bis zum Beginn des Regens um 15.00 Uhr, alle Einzel-Wertungen abschließen und der ebenso erfahrene Juniorhandler-Fachmann Thomas Reith, die teilnehmenden Jugendlichen nicht nur einweisen, sondern auch noch rechtzeitig diese Sparte im Hundewesen erfolgreich durchführen. Bei unserem Dachverband URCI e.V. hat dieser Wettbewerb ja einen ganz anderen, höheren Stellenwert, als bei anderen Vereinen, wo dies nur zur Belustigung der Zuschauer dient. Schade dass das Wetter, sonst in Au am Rhein sonnendurchflutet, diesmal nicht gehalten hat und so den Gesamteindruck einer schönen Hundeausstellung trotz toller Pokale, Urkunden und Ausstellungskataloge den Gesamteindruck getrübt hat. Kompliment trotz dieser Witterungsbedingungen an alle Funktionäre des Vereines, die ihr Bestes nicht nur gegeben, sondern auch bewiesen haben!



